

20.03.2015 – 16:15 Uhr

## Elektrische Roller von Airwheel im Mai auf dem Mach-Tech & ElectroSalon in Ungarn vertreten

Ungarn (ots/PRNewswire) -

Im Mai wird Airwheel auf dem Mach-Tech & ElectroSalon in Budapest (Ungarn) vertreten sein und dort neben anderen klassischen Modellen der X- und Q-Serie seinen neuen intelligenten, automatisch austarierenden elektrischen Roller vorstellen: den S3.

Der Mach-Tech & ElectroSalon findet vom 12. bis 15. Mai statt und ist eine bekannte internationale Ausstattung der Branchen Maschinenbau und Elektrotechnik. Airwheel wird dieses Jahr zu den Ausstellern gehören.

[http://www.airwheel.net/scooter/airwheel\\_1.png](http://www.airwheel.net/scooter/airwheel_1.png) [[http://www.airwheel.net/scooter/airwheel\\_1.png](http://www.airwheel.net/scooter/airwheel_1.png)]

Auf dem Mach-Tech & ElectroSalon wird Airwheel sein neuestes Modell präsentieren, den intelligenten elektrischen Roller S3; dazu die Roller der Q-Serie mit zwei Rädern und die klassische X-Serie mit einem Rad. Dies eröffnet Fans von Airwheel die Gelegenheit, eine ganze Palette der Produkte von Airwheel zu erleben. Zur großen Begeisterung der Fans wird Airwheel auf der Ausstellung ein neues Modell vorstellen, das über brandneues Design und Technik verfügt, die sich von vorigen Modellen deutlich unterscheiden. Weitere Einzelheiten dieses neuen Modells werden auf dem Mach-Tech & ElectroSalon enthüllt.

[http://www.airwheel.net/scooter/airwheel\\_2.png](http://www.airwheel.net/scooter/airwheel_2.png) [[http://www.airwheel.net/scooter/airwheel\\_2.png](http://www.airwheel.net/scooter/airwheel_2.png)]

Airwheel wurde erst kürzlich gegründet, aber die Popularität des Unternehmens ist wegen des außergewöhnlichen Designs und der hochmodernen Technik weltweit schnell gewachsen. Alle Serien von Airwheel - X, Q und S - sind in äußerem Design und Sicherheit perfekt konstruiert. Bei der Technik hat Airwheel in Sachen des Umweltschutzes große Bemühungen unternommen, dem derzeitigen Trend zur Reduktion der Kohlendioxidemissionen zu entsprechen. Zu diesem Zweck hat Airwheel einen Lithiumakku eingeführt, der emissionsfrei arbeitet.

Ein weiterer Aspekt, der zur Beliebtheit von Airwheel beiträgt, ist die leichte Erlernbarkeit. Um mit einem Einrad der X-Serie vertraut zu werden, benötigt man einige Stunden, aber beim zweirädrigen Roller der Q-Serie sind es nur 5 Minuten. Die elektrischen Roller der Serie S3 verfügen über ein intelligentes System der automatischen Austarierung. Diesen Roller meistert man innerhalb einer Minute. Der Fahrer steuert Beschleunigung, Bremsen usw. durch einfaches Vor- und Zurücklehnen. Wie beim Fahren eines Fahrrades wird das Gleichgewicht durch leichte Seitwärtsneigung beibehalten.

Fans von Airwheel dürfen diese Ausstellung nicht verpassen. Wir möchten Sie dazu einladen, uns zu besuchen und unsere Produkte zu testen.

Website der elektrischen Roller von Airwheel: <http://www.airwheel.net> [<http://www.airwheel.net/>]

Kontakt:

KONTAKT: Mr. Tang, +86-188-6127-0200, +86-519-8829-6900,  
[business@airwheel.net](mailto:business@airwheel.net)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100057021/100770226> abgerufen werden.